



Journée découverte de l'Île d'Oléron

publié le 19/06/2025

C'est en direction de l'Île d'Oléron que les 30 élèves éco-délégués et du Club Europe sont partis le vendredi 13 juin pour une journée découverte du patrimoine naturel de cet espace préservé. La matinée a été consacrée à la visite du Marais aux oiseaux où ils ont pu observer de nombreux palmipèdes, échassiers ou rapaces, mais aussi aborder la notion d'espèces locales et invasives, et enfin comprendre le fonctionnement d'un centre de sauvegarde. Après un pique-nique au grand air sur la plage de Boyardville avec le célèbre Fort Boyard à l'horizon, nous avons visité le Port des salines et appris plein de choses sur la manière dont est produit et récolté le sel marin. La journée s'est terminée avec une dernière escale au Château-d'Oléron, connu pour son port ostréicole et sa citadelle, même si certains auraient bien voulu prolonger leur séjour sur l'île !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.